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P: Frente al recorte presupuesta! que anunciará en breve el gobierno 
federal, ¿de qué manera le afecta a la UNAM? 

R: La información que tengo es que no afectará en lo más mínimo a la 
Universidad, lo cual me parece que es un signo muy positivo. 

P: ¿Qué podemos esperar, desde su perspectiva, cuál será lo mejor 
en materia económica para el país, lo que debe de hacer el gobierno? 

R: Hoy la Universidad, el Consejo Universitario, va a revisar 
formalmente el presupuesto para este año. Tiene un incremento 
razonable, como informamos en su oportunidad, y creo que con ello 
vamos a poder cumpl ir las metas que nos hemos trazado para el 2001 
y avanzar de manera simultánea en la organización del Congreso 
Universitario que es el tema central de la agenda universitaria para 
este año. 

P: Referente a esto, ¿qué nos puede decir? 

R: Hoy el Consejo Universitario va a conocer el resultado de los 
trabajos que se han realizado en estas últimas semanas con 
académicos, con estudiantes y directores, y se someterá a su 
consideración la integración del grupo de trabajo que constituirá 
formalmente el primer paso hacia la organización del Congreso. 
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P: ¿Es un hecho que sea para este año el Congreso? 

R: Vamos a seguir tratando de avanzar en los tiempos lo más 
rápidamente posible. El Congreso es un instrumento necesario, no es 
un fin en sí mismo, pero si es un medio para avanzar hacia la reforma. 
La reforma es ineludible, es importante para la Universidad y nosotros 
vamos a tratar de seguir impulsando el proceso para poder llevarlo a 
cabo lo más pronto posible. 

P: ¿Continúa, entonces, la apertura para toda la comunidad 
universitaria? 

R: Absolutamente. Lo que queremos es que sea un Congreso 
incluyente, sin exclusiones, sin excepciones, en el que participe toda la 
comunidad, porque toda la comunidad tiene, sin duda, cosas 
importantes que decir aceres de la Universidad. Sólo así podremos 
tener la reforma que todos los universitarios queremos y anhelamos 
desde hace mucho tiempo. 

P: ¿Este ambiente de recursos, no vulnera _los planes de la 
Universidad? 

R: La Universidad ha venido trabajando en su propia dinámica, desde 
luego estamos inmersos en un escenario nacional y también en un 
escenario internacional. Pero creo que la agenda universitaria tiene 
que seguirse desahogando de conformidad con los tiempos de la 
Universidad y con los lineamientos que marca el Consejo Universitario. 

Gracias. 


